

abbaye aux dames

Créatrice d'émotions

Communiqué de presse

Rendez-vous musicaux / sortie de résidence

— Jeudi 31 octobre à 18h - Auditorium

Sur la trace du dernier troubadour avec l'ensemble Rubens Rosa

Après quelques jours de résidence à l'Abbaye aux Dames, l'ensemble Rubens Rosa présente son travail dans l'Auditorium. Au son de la vièle à archet, de la guiterne et du chant, l'ensemble évoque la vie de l'un des derniers troubadours, Guiraut Riquier. Un rendez-vous à ne pas manquer !

Tout savoir sur l'ensemble Rubens Rosa

Rubens Rosa est un jeune ensemble de musique médiévale basé à Bâle. Il est codirigé par Aliénor Wolteche (vièles à archet) et Matthieu Romanens (ténor), deux diplômés de la Schola Cantorum Basiliensis. Des approches musicales complémentaires, favorisées par une direction partagée, sont la marque de fabrique de Rubens Rosa.

L'ensemble s'engage avec passion à trouver une alchimie sonore et poétique entre la voix et les instruments anciens, que ce soit dans le domaine de la monodie profane accompagnée par la vièle, la harpe ou le luth, ou de la polyphonie sacrée.



🔗 **Entrée libre, gratuit, sans réservation**

🕒 **Durée : 40 min | Placement libre**

La résidence de l'ensemble Rubens Rosa a lieu du 19 au 31 octobre, en partenariat avec les Résidences Odysée ACCR.

Abbaye aux dames

11, place de l'Abbaye
17100 Saintes, France
05 46 97 48 48 / www.abbayeauxdames.org
[@abbayeauxdames](https://twitter.com/abbayeauxdames)

Contacts presse

Élodie Douillard, responsable communication
06 03 54 78 48 / douillard@abbayeauxdames.org
Esteban Martin, chargé de communication numérique
07 56 05 07 38 / martin@abbayeauxdames.org